

## Pimpin Sertijab, Kapolres Mamuju Tengah Minta Jajarannya Kenali Karakteristik Wilayah

Rosmini - [MAMUJUTENGAH.GO.WEB.ID](https://MAMUJUTENGAH.GO.WEB.ID)

Mar 4, 2023 - 10:10



Mamuju Tengah - Kapolres AKBP Amri Yudhy S, S.I.K, M.H memimpin upacara Serah terima jabatan(Sertijab )dan pengambilan sumpah atau janji Kasat Lantas dan Kapolsek Budong-Budong di Lapangan Apel Mapolres Mamuju Tengah. Sabtu 04/3/2023.

Upacara Seertijab tersebut dilaksanakan berdasarkan surat telegram Kapolda Sulbar nomor : ST/81/II/KEP/2023 tanggal 20 februari 2023 tentang pemberhentian dari dan pengangkatan dalam jabatan dilingkungan Polda Sulbar.

Jabatan Kasat Lantas yang semula dijabat oleh Iptu Mulham, S.E diserahkan

kepada Iptu Junaid yang sebelumnya menjabat Ps. Kasatlantas Polresta Mamuju, sedangkan Iptu Mulham, S.E menjabat sebagai Ps. Paur Subbagkapsintor Bagbekum Rolog Polda Sulbar.

Lalu, Iptu Hadaming, S.Pd menggantikan Iptu Anas, S.M. sebagai Kapolsek Budong-Budong Polres Mamuju Tengah yang baru. Ia sebelumnya menjabat sebagai Ps. Kasi Tik Polresta Mamuju sedangkan Iptu Anas, S.M. kini menjabat Ps. Kaurren Subbagrenmin Ditresnarkoba Polda Sulbar.

Dalam kesempatan tersebut Kapolres menyampaikan bahwa pergantian pejabat atau alih tugas dilingkungan Polri merupakan suatu hal biasa, untuk memberikan kesempatan, pengalaman dan keluasan wawasan pejabat yang bersangkutan dalam pengembangan diri maupun jenjang karier berikutnya sesuai dengan tujuan pembinaan karir personel Kepada Kasat Lantas dan Kapolsek Budong-Budong yang baru.

“Saya ucapkan selamat datang dan selamat bertugas di Polres Mamuju Tengah, segera menyesuaikan serta kenali karakteristik tupoksi, fokus dan kelola situasi kamtibmas agar aman dan kondusif,” ujarnya.

“Terima kasih kepada pejabat lama dengan dedikasi yang tinggi sehingga tugas berjalan dengan baik. Kepercayaan pimpinan untuk menduduki jabatan jangan disia-siakan, namun hendaknya ditindak lanjuti dan ditunjukkan dengan kerja keras, penuh semangat dan prestasi nyata,” ucapnya.

semoga dengan jabatan barunya akan mendapatkan karier dan prestasi yang lebih baik.

Upacara sertijab ini dihadiri oleh Wakapolres Kompol Haeruddin, S.AP, beserta Para PJU dan Kapolsek Jajaran dan diikuti oleh 1 Peleton Perwira, 1 Peleton Sat Samapta, 1 Peleton Sat Lantas, 1 Peleton Gabungan Staf, 1 Peleton Resintel dan 1 Peleton gabungan anggota Polsek jajaran Polres Mamuju Tengah